健康プラザ通信~指導士のみなさまへ~ 令和4年 第35号

シル・リハは今年度で17周年!! 4月1日号

∼大田管理者からみなさまへ~

35. 意見を述べてきました

3 月の 23 日に、自民党の小委員会に呼ばれ、介護予防の観点から意見を述べよ、ということで出かけました。私が名指しされたのですからシルバーリハビリ体操指導士の養成事業の意味について説明してきました。10 分の時間でしたが、厚生官僚がずらりと来るので出かけました。

話は、超高齢社会に向けて地域包括ケアシステムを進める上で、最大の課題である「介護予防」と「人材の育成と確保」に絡めて、シルバーリハビリ体操と指導士の養成事業の特徴に重点を置いて説明しました。日頃お話している「活動家を選び育成し、組織する」こと、そして住民の組織されたボランティア活動は、その組織活動のサポートが重要で、それには行政の力が必要であること、モデルになる市町村の活動を横展開するには県の力、全国に展開するには国の力が必要であると話してきました。

じっくり話せば最低 1 時間は欲しいところです。しかし 10 分ということなので、参議院選挙の前でもありますし、関心のある議員さんもいるだろう。本当に関心があれば、問い合わせがあるだろうと思いました。

大きな期待はしていませんが、後で「なぜ言わなかったのか」と言われるのも腹立たしいので公的な場所ですから少しは意味があるだろうと、背骨の曲がった爺さんが永田町まで行ったのです。

ところで県も組織や人事が変わったので、この 4 月は忙しくなります。コロナの規制が少し緩めば、指導士さんの出番です。 頑張りましょう。

健康プラザから

☆新しいスタッフが増えました!

4 月から、新しいスタッフが仲間入りしました! 他、スタッフにつきましても引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

●表彰状贈呈!

令和3年度健康づくり推進事業功労者表彰で茨城県 シルバーリハビリ体操指導士連合会が知事賞を、支援 者の眞木真奈美さん、所圭吾さんが保健福祉部長賞 を受賞しました。おめでとうございます!!

●第2回シルバーリハビリ体操指導士

全国オンラインフェスティバル YouTube 配信開始♪

石川県理学療法士会チャンネルでイベントの様子を
ご覧いただけます。当日参加できなかった方など、ぜ
ひご覧ください。

『石川県理学療法士会チャンネル』で検索Q

●2 級指導士養成講習会(地域開催)終了しました!

令和3年度最後の講習会が土浦市の霞ヶ浦文化体育会館(水郷体育館)で開催され、17名の2級指導士が誕生しました!皆さま感染対策など、ご協力ありがとうございました。

●3級フォローアップ研修会を開催しました!

3月15日(火)健康プラザと各地域の会場で、57名の方にご参加いただきました。

この研修会は、平成26年度以降に3級を受講された方を対象に開催しています。令和4年度も6回開催予定です。未受講の方は、開催日など、ぜひお気軽に健康プラザまでお問い合わせください。

●3 級指導士養成講習会の受講生を募集中!

4月11日(月)から令和4年度上期3級養成講習会223コースが開講します!上期は5月と6月にも開催予定です。詳細は健康プラザホームページに掲載しています。受講生もまだまだ募集中です!!

※講習会や研修会は新型コロナウイルスの感染状況により 急遽中止や延期となる場合があります。



[編集後記]まん延防止等重点措置も解除され、いよいよ新年度ですね!私は春分の日、ふと思い立ち、 鹿島神宮を参拝しパワーをチャージしてきました!鹿島神宮は、その昔防人に選ばれた人たちが、旅の安 全と無事に故郷へ帰れることを祈って出発したことを起源に、現在も旅の安全を祈り良い旅であるよう願い をこめて旅に出発することを『鹿島立ち』と言うそうです。また、レイラインの東端(スタート地点)でもあり、 『すべての始まりの地』でもあるとか!なんだか不思議なパワーでみなぎっている気持ちになりました『